

Marcel: "AFP excedieron sus límites con minuta"

PENSIONES. *El ministro de Hacienda se sumó a las críticas al gremio por hacer un juicio a las intenciones del Gobierno.*

Redacción

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, se sumó a las críticas del Gobierno contra la Asociación de AFP, luego de que esta asumiera y defendiera la autoría de una minuta con la cual, según La Moneda, busca interferir en el debate por la reforma previsional.

El fin de semana la titular del Trabajo, Jeannette Jara, acusó que en la oposición estaba circulando una minuta de las AFP con el objetivo de bloquear el proyecto que está impulsando el Ejecutivo y afirmó que "tratar de presionar al Parlamento para que no avance una reforma previsional es una irresponsabilidad de marca mayor".

Esto fue respaldado por la ministra Secretaria General de Gobierno, Camila Vallejo. Y ayer Marcel dijo que en entrevista



EL MINISTRO MARIO MARCEL.

con radio Duna que en dicho documento "hay un juicio político sobre las intenciones que tendría el Gobierno al momento de presentar este documento", haciendo alusión a la última propuesta que hizo el Ejecutivo para intentar destrabar el debate de la reforma.

"Hay términos realmente que me parece que escapan un poco de un análisis técnico interno, y además cuán interno es no lo sabemos, porque no sabemos qué distribución ha tenido esta minuta", añadió el ministro.

"Lo que me parece poco ra-

zonable es que se emitan juicios sobre las intenciones que tendría el Gobierno al elaborar un documento. Por supuesto, dentro de una reforma, cambios legales, pueden tener opiniones, pero la instancia en la cual normalmente la manifiestan es, por ejemplo, en las audiencias que establecen las comisiones que analizan estos proyectos, pero la asociación de AFP ha excedido mucho estos límites", expuso.

Marcel también recordó las campañas en medios de comunicación masiva y dijo que "en el curso de toda la discusión de esta reforma, no he visto en ningún momento que las AFP digan, 'mire, aquí hay un tema que es claro que a nosotros nos afecta, pero estamos dispuestos a hacer un esfuerzo para que haya un avance en el sistema de pensiones'. O sea, ha sido una defensa muy acérrima de sus intereses". 